

## Jadi Pembina Upacara Di SMAN 1 Payakumbuh, Wako Rida Ananda Paparkan 11 Langkah Sukses Raih Masa Depan

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID)

Feb 13, 2023 - 12:27



*Wako Rida Ananda jadi Pembina Upacara Di SMAN 1 Payakumbuh*

Payakumbuh --- Sebagai komitmennya terhadap pendidikan, Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda didaulat sebagai pembina upacara di SMAN 1 Payakumbuh yang berlangsung di halaman sekolah, Senin (13/2) pagi.

Di hadapan ratusan siswa dan puluhan guru yang dipimpin oleh Erwin Satriadi itu, Rida Ananda didampingi Kadisdik Dasril memaparkan 11 langkah untuk meraih masa depan yang sukses.

Pertama, tentukan tujuan hidup, Rida meminta siswa untuk menentukan apa yang ingin mereka raih dalam hidup dan buatlah tujuan yang spesifik, terukur dan

dapat dicapai.

Kedua, belajar terus-menerus untuk menambah pengetahuan siswa dalam berbagai bidang. Ini akan membantu mereka memahami dunia dan mempersiapkan diri untuk masa depan.

Ketiga, jalin jejaring dengan orang lain, dengan berkaitanlah dengan orang lain yang memiliki tujuan dan visi yang sama. Mereka akan menjadi sumber inspirasi dan dukungan bagi kita.

Keempat, jangan takut gagal teruslah berusaha untuk mencapai tujuan. Gagal adalah bagian dari proses belajar dan akan membantu kita menjadi lebih baik.

Kelima, cintai pada apa yang dilakukan, artinya fokus dan mencintai tugas yang dilakukan dan jangan terlalu terpengaruh oleh hal-hal yang tidak penting.

Keenam, berpikir positif, dengan selalu percaya pada diri sendiri. Pikiran positif akan membantu kita merasa percaya diri dan memotivasi diri untuk meraih tujuan.

Ketujuh, kerja keras, kerjakanlah dengan keras dan berusahalah untuk memperoleh apa yang diinginkan.

Kedelapan, terus beradaptasi, jangan merasa puas dengan kesuksesan yang diraih dan terus beradaptasi dengan perubahan lingkungan dan situasi. Ini akan membantu kita tetap menjadi sukses di masa depan

Kesembilan, senantiasa berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa Allah SWT. Sekeras apapun kita bekerja, sebaik apapun hubungan kita dengan orang sekitar, jika Allah SWT tidak meridhoinya kesuksesan tidak akan menghampiri kita.

Kesepuluh, dapatkan lah dukungan dan restu orang tua dan guru. Ridha orang tua dan ridha guru sangat penting bagi keberhasilan seorang siswa. Orang tua memainkan peran yang sangat penting dalam membantu kita membangun kepercayaan diri. Sementara itu, guru memiliki peran yang sangat krusial dalam memotivasi kita dengan memberikan bimbingan yang tepat sesuai dengan kebutuhan.

"Ketika ananda memiliki hubungan yang baik dengan orang tua dan guru, mereka akan akan memberikan dukungan dan pengakuan yang positif. Ini akan membantu Ananda sekalian mengatasi masalah yang mungkin sedang dihadapi, sehingga akan menjadi penyemangat ananda untuk terus belajar dan berkembang. Dengan demikian, ridha orang tua dan ridha guru dapat membantu Ananda meraih keberhasilan dalam hidup, baik secara akademis maupun secara pribadi," kata Rida.

Kesebelas, jangan takut dengan kekurangan dan keterbatasan karena itu tidak seharusnya menjadi halangan untuk meraih kesuksesan. Kita semua memiliki kelebihan dan kekurangan yang berbeda-beda, tetapi yang terpenting adalah bagaimana kita memanfaatkan potensi dan memecahkan keterbatasan kita.

"Untuk meraih kesuksesan, kita harus memiliki semangat yang tinggi dan mempercayai diri sendiri. Jangan takut untuk mencoba hal baru dan berpikir

kreatif untuk mengatasi keterbatasan yang ada. Kita juga harus berusaha untuk memperkuat kelebihan kita dan memperbaiki kelemahan kita. Keterbatasan hanya akan menjadi halangan jika kita membiarkannya. Jika kita memiliki tekad dan semangat yang kuat, kita bisa mengatasi segala hambatan dan meraih kesuksesan. Jangan takut untuk mencoba dan terus berusaha, karena kesuksesan tidak datang dengan sendirinya," tutur Rida.

Sementara itu, Kepala SMAN 1 Payakumbuh Erwin Sartriadi menyampaikan kehadiran Pj. Wako Rida Ananda sebagai pembina upacara adalah untuk mengembangkan budaya patriotik dan cinta tanah air kepada siswa.

"Melalui upacara bendera, Bapak Pj. Wako membantu menanamkan dan mengembangkan budaya patriotik dan cinta tanah air pada siswa SMAN 1 Payakumbuh, sehingga mereka menjadi generasi penerus yang memiliki semangat kebangsaan yang tinggi," kata Erwin.

Erwin menambahkan, selain itu, dengan mempererat hubungan antara pemerintah dan masyarakat, keberadaan Pj. Wali Kota Payakumbuh sebagai pembina upacara bisa mempererat hubungan antara pemerintah dan masyarakat, khususnya antara dengan siswa dan guru di SMAN 1 Payakumbuh.

"Kami mengapresiasi kehadiran Bapak Pj. Wako yang telah menunjukkan model tingkah laku yang baik, sekaligus menjadi motivator bagi semua pemangku kepentingan di sekolah ini, terutama siswa," pungkasnya.